
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 64 del 05/03/2020

Oggetto: Interrogazione della consigliera Garnier in merito alla 
situazione maltrattamenti animali.

(Risponde Sanzò Cristina)

    

Premesso che

nel nostro territorio comunale molte aziende, in particolare di  etnia Cinese, hanno 

all’interno dei capannoni industriali  - siti in particolare nelle zone industriali del Macrolotto 

zero e del Macrolotto - uno o più cani a guardia o con funzioni di compagnia, spesso tenuti in 

condizioni  igienico-sanitarie  e  fisiche  molto  compromesse.  Quanto  sopra  è  stato  anche 

appurato dai controlli delle guardie zoofile e dal servizio televisivo mandato in onda ad Aprile 

2019 dalla trasmissione televisiva Mediaset “Striscia la Notizia” nonché dai recenti  fatti  di 

cronaca dove durante un controllo effettuato su un allevamento abusivo di cani, dalle guardie 

zoofile, in presenza delle telecamere dell’emittente televisiva “Teleitalia” ne è scaturita una 

rissa ai danni della giornalista e del cineoperatore impegnati a documentare tali abusi;

Considerato che

nella nostra città oltre ai cani tenuti in condizioni igieniche e fisiche precarie è stato 

verificato anche la presenza di allevamenti abusivi per il loro utilizzo in combattimenti o per 

essere immessi in un traffico illegale di cuccioli, così come appurato in un operazione svolta 

10 mesi fa dai militari della Guardia di Finanza che hanno smantellato uno scambio illegale di 

cuccioli di razza tra il Friuli Venezia Giulia e la Toscana, ed in particolare a Prato;

 nel 2019 è stato anche scoperto dalle guardie zoofile ENPA  un allevamento di 

cuccioli della razza barboncini Toy, cani che venivano pubblicizzati su internet per poi essere 

venduti al mercato nero;

Visto che 

 il Sindaco Matteo Biffoni in data 02 Luglio 2019 con disposizione a ua firma n.23, ha 

conferito alla Sig.ra Gianna Meoni l’incarico di consigliere del sindaco in materia di politiche 

per gli animali volto a migliorare le attività di esercizio, di indirizzo e di coordinamento politico 

in materia di tutela degli animali;
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Interrogo la S.V. per sapere:

1) quali azioni ha intenzione di intraprendere questa A.C. al fine di arginare il fenomeno 

dei maltrattamenti e degli allevamenti abusivi di razze canine presenti sul territorio?

2) se questa A.C. ha intenzione o meno di intensificare i controlli, attraverso l’utilizzo 

delle guardie zoofile e degli agenti di polizia municipale, al fine di eliminare la piaga del traffico 

illecito di animali, il maltrattamento ed il miglioramento delle condizioni igienico-sanitarie in cui 

molti di questi vengono detenuti ?
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